

La Escuela de Farmacia, dirigida por la maestra Dileisys Paniagua, elaboró un total de 95 galones del gel antibacterial denominado Farma-Gel para la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), iniciativa que contó con el apoyo financiero del Decanato de esta dependencia universitaria, y que tiene como propósito contribuir con la implementación de medidas de higiene en sus distintas unidades académicas y administrativas.



La maestra Dileisys Paniagua (izquierda) entrega el gel antibacte-

La doctora Rosel Fernández, decana de la FCS, quien recibió personalmente los productos, agradeció el gesto de colaboración a la Escuela de Farmacia y de todos los que participaron en el proyecto.

El equipo que trabajó en la elaboración del producto estuvo conformado por la maestra Paniagua; María Magdalena Antigua, coordinadora de la Cátedra de Farmacognosia y farmacotecnia; Pedro Acosta, licenciado en farmacia; Doris Montas, monitora de la Escuela de Farmacia; Daniel Zabala, estudiante de término de la carrera de Química, y Ovidio Valdera, estudiante de término de Farmacia.

El alcohol en gel forma parte de los productos que se les enseña a elaborar a los estudiantes de Farmacia en la asignatura de Cosmetología, con lo cual pasan de la teoría a la práctica.

Como muestra de su compromiso institucional y social, la Escuela de Farmacia ha mantenido una actitud de colaboración permanente durante todo el período de la pandemia del COVID-19.